

Betroffen und traurig nehmen wir Abschied von unserer ehemaligen und verdienten Gemeinderätin

Heidi Mühlemann-Fritz

19. September 1953 – 8. Oktober 2022

Heidi Mühlemann wirkte von **2014 bis 2022 als Gemeinderätin** und stand je vier Jahre dem Ressort Sicherheit sowie dem Ressort Liegenschaften vor. Unermüdlich und weitsichtig bearbeitete sie ihre Dossiers und Projekte und war massgeblich bei der Entwicklung des ehemaligen Areals CU beteiligt. Wir werden Heidi Mühlemann als engagiertes Behördenmitglied und wertvollen Menschen in Erinnerung behalten und ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Trauerfamilie bekunden wir unsere aufrichtige Anteilnahme und unser tiefes Mitgefühl.

Gemeinderat und Gemeindepersonal Uetikon am See